



## Die S Bargeldlogistik unterstützt Spendenaktion des MSV Duisburg

Der MSV Duisburg hat eine originelle Idee des Spendensammelns unterstützt und am 20.05.2015 zum Abschluss gebracht.

Im Pressebereich des MSV-Stadions wurden altverdiente ehemalige Spieler wie Bernard Dietz, Bachirou Salou, Günter Preuss, Michael Bella u.a. mittels einer selbst gebauten Waage in Münzgeld aufgewogen. Dieses Geld wurde an verschiedenen Standorten wie dem MSV-Fanshop, einer Tankstelle, Imbiss, Apotheke, Auto-Händler etc. von Zebra-Fans gesammelt und in die Schauinsland-Reisen-Arena transportiert. So kamen ca. 1000 kg Kupfergeld zusammen.

In Zusammenarbeit mit der Sparkasse Duisburg als Sponsor und der S Bargeldlogistik wurde am 20.05. vor Ort eine transportable Zählstation eingerichtet. Hier wurde das Gegengewicht von Exspielern mittels einer Münzzählmaschine von einem Mitarbeiter der S Bargeldlogistik bewertet und in safebags verpackt.

Im Cash Center der S Bargeldlogistik werden die Münzgelder ausgezählt und einem Spendenkonto gutgeschrieben. Die Spendensumme kommt einem Waisenhaus in Tansania zu Gute, zu dem ein direkter Fan-Kontakt besteht.

Durch den –kostenlosen- Einsatz des Panzerfahrzeugs, der Maschine und der Mitarbeiter hat die S Bargeldlogistik ihren Anteil dazu beigetragen, diese unkonventionelle Spendenaktion zu unterstützen und schnellstmöglich das Geld dem Spendenempfänger zuzuleiten.

An dieser Stelle gratulieren wir dem MSV Duisburg auch herzlich zum gelungenen Aufstieg in die 2. Bundesliga.



*Mittels einer selbst gebauten Waage wird aufgewogen*



*Münzgelder werden durch einen Mitarbeiter der S Bargeldlogistik ausgezählt*